
Le 27 Août 2019 la meilleure chasse de la saison 2019     :

La meilleure mais aussi la plus simple de l'année un contraste avec les chasses précédentes pour ce 10 ème récit de cette
saison 2019.

Cette situation orageuse fera suite à une énième période de fortes chaleurs et à une journée du 26 Août 2019 très chaude
avec plus de 35°c voir 36°c dans le Poitou mais faisant suite aussi à un mois d'Août totalement avare en orage dans 
l'Ouest et ça c'était assez exceptionnel.

D'ailleurs sur le plan global de 2019 hormis Juillet, le reste de cette saison fût clairement très pauvre en orage dans la 
région sûrement l'une des saisons les moins orageuses de toutes mais bien loin d'être la plus mauvaise par contre ça bien
au contraire. 

Et cette chasse du 27 Août viendra clôturer une belle saison vraiment fructueuse en ce qui me concerne. 

La journée torride du 26 Août passera et il n'y aura pas grand chose à dire mis à part que la sécheresse s'amplifiait très 
nettement et que l'on cuisait encore et toujours. 

Le soir une possible dégradation orageuse peu marquée et assez aléatoire était envisagée par certains modèles météo, ce 
fût de nouveau une situation orageuse sans phénomènes violents prévus donc ne faisant aucun bruit particulier sur les 
réseaux sociaux n'attirant pas les foules, malgré pourtant un mois d'Août en grand manque pour les chasseurs d'orages, 
mais ma-fois c'était tant mieux si ça n'attirait que peu les foules. 

Encore une fois de plus avec JP nous allions être les seuls sur le coup ce soir là et on ne le regrettera pas. 

On se fixera rendez-vous au spot de Saint Maixent (79) pour la tombée de la nuit vers 22 h 30. 

On ira donc se poster en attente sur le spot avec une pleine vue sur la ville et orienté Ouest à Sud-Ouest. 

A cette heure là, rien était en vue tout était calme, avec un ciel même bien dégagé, on espérait que quelques choses 
parviendrait tout de même à se mettre en place dans les prochaines heures :



On attendra tranquillement on discutera pas mal ça passera le temps jusqu'à quasiment minuit puis on commencera à 
rapidement se demander si on attendait pas pour rien (rappelez vous de la situation orageuse du 03 Juillet 2019 avec la 
fameuse foudre « nucléaire ») nous étions entrain de revivre le même scénario de longue attente avec un manque de 
patience.

Bon cette fois-ci je pense qu'on avait plutôt bien retenu la leçon donc on aura patienté davantage car vers minuit un 
premier espoir tentait de se mettre en place juste en face de nous à notre Sud-Ouest immédiat au dessus de la plaine 
Niortaise avec les toutes premières averses instables de la soirée : 

Bon c'est cool ça on était super bien placé espérons que ça prenne niveau foudre car vu le spot sur lequel on était ça 
pourrait être jackpot. 

Malheureusement pour nous ça ne prendra pas, masse d'air encore trop sèche sûrement arf pas de chance espérons que 
ça ne foire pas vu qu'on aura rien pu faire pour ce mois d' Août.



A peine 20 minutes plus tard alors que notre premier espoir s'était donc totalement dissipé, une nouvelle petite cellule 
tentera de naître dans le Sud-Ouest de la Vienne juste au sud de Lusignan (86).

On dirait qu'elle était un petit peu plus active que les averses précédentes, peut être que cette dois-ci ce sera la bonne et 
vu qu'à Saint Maixent nous n'avions aucune vue possible en direction du Sud-Est, on se décalera sans plus à attendre sur
le spot voisin de Pamproux (79) tout en se rapprochant un petit peu de la cellule en question. 

Au début rien de probant tout long de notre petit trajet pour se décaler puis une fois arrivé sur place les premiers flashs :
 

Puis bam un premier impact de foudre ramifié à peine arrivé et là cette fois-ci c'était parti cependant de mon côté 
j'angoissais un petit peu car on était quand même assez proche de la cellule en question qui nous passera juste à notre 
Est tout en sachant qu'elle avait tendance a se régénérer à son Ouest donc pile au dessus de nous augmentant ainsi 
considérablement le risque de foudroiement proche voir très proche. 

Jp lui pas de souci il avait déjà sorti le matos nickel... mais moi arf dans un premier temps j'avais cette peur du risque de
foudroiement sous les petites cellules naissantes vraiment pas loin de nous. 

Et là dehors c'était du grand spectacle qui se mettait progressivement en place car en effet c'est toute une ligne orageuse 
(comme prévu) qui se mettra en place précisément entre le Sud de la Vienne et le Nord des Deux-Sèvres en passant par 
le centre dans un flux assez atypique de Sud à Sud-Est c'était tout de même assez rare. 

Je vais attendre un petit peu dans ma voiture en étant assez hésitant, JP lui me poussera à sortir car les risques n'étaient 



pas si élevés que je me l'imaginais mais bon c'était plus fort que moi il me fallait attendre et en plus de mon côté j'avais 
déjà fait une bonne saison de chasse pour 2019, JP c'était moins son cas et donc le fait de le voir en profiter pleinement 
en premier ce soir là me faisait vraiment plaisir pour lui. 

Je me disais déjà d'une pour lui ça va être sa situation de l'année et puis probablement pour moi aussi car je m'apprêtai 
enfin à sortir shooter. 

Alors j'en aurai sûrement raté quelques uns au tout début que JP aura eu la chance d'avoir, ce n'était pas très grave au 
moins JP aura quelques beaux impacts que moi je n'aurai pas, ça nous permettra de ne pas avoir systématiquement les 
mêmes photos à proposer pour cette situation là, ce n'était pas plus mal. 

Puis dés que je fus sorti de ma cachette, j’ai installé le matos, pris le temps de bien peaufiner mes réglages mais sans 
être sure de mon coup car à cet endroit on avait peu d'éclairage à disposition pour pouvoir nous aider et je me rappelle 



que j'avais clairement galéré.
 
Alors par chance les réglages furent peut être pas excellent comme des fois mais au moins ils furent bons. 

Puis c'était parti à mon tour pour le show et là pwaahhhh quel spectacle, le spot dans cette direction à savoir l'Est et le 
Nord-Est n'était pas optimal, il ne l'est que pour le Sud-Est, le Sud ou le Sud-Ouest essentiellement mais ça dépannera 
bien et vu que la cellule était assez proche on va clairement avoir de quoi de faire. 

Bon il y a aussi un peu d'arbres qui gênaient mais bon ça apporte une petite touche bucolique à nos photos. 

Et donc c'était parti pour la série de cette chasse la meilleure de l'année clairement même si il y en a eu d'autres 
vraiment top auparavant mais celle là c'était clairement quelques choses : 

Si vous aimez la foudre ramifiée comme celle-ci et bien cette nuit là c'était un gavage intégral, quand je pense que nous 
étions les seuls à avoir été sur le coup et que beaucoup cette année se seront privés de chasser ce type de situation 
comme celle-ci que beaucoup ne trouvaient pas assez violente ou pas assez dynamique à leurs goûts... : 



Je ne sais pas ce qu'ils leur faut mais en tout cas nous deux avec JP c'est tout ce qu'on adore par dessus tout. 

Un régal, des doublés, des triplés, des quadruplés, bon vous me direz après avoir lu les dix récits précédents ça devient 
clairement une habitude finalement cette année. 



Quelle saison de dingue quand même malgré la pauvreté en quantité d'orage, quelle qualité de foudroiement surtout.

Ça valait le coup de tenter à seulement 1 heure de route de chez moi et 40 min à peine pour JP de chez lui. 



Une chasse que je ne serai pas prêt d'oublier, une de plus bien sure mais celle-ci fût une réussite totale pour nous deux. 

Un max de photos de qualité dans la musette, pwaahh mais qu'est ce qu'ils rataient les autres oh là là ! 



J'en serai malade en tant que mordu de météo et d'orage si j'avais raté une telle situ et à domicile qui plus est. 

Bon parfois certains ramifiés étaient tellement puissant et lumineux qu'il y aura eu quelques petits ratés, quelques petites
surexpositions en terme de luminosité mais bon ça va ça passe. 



On sent aussi qu'au niveau de la map (mise au point du reflex) je suis limite limite parfois, ça montre bien le mal que j'ai
eu pour la faire correctement. 

Une chasse toute simple, ça change clairement en ce qui me concerne, une superbe réussite collective, on va pouvoir 
rentrer ensuite avec des photos plein l'appareil photo, certains risquent de nous rager le lendemain matin une fois qu'on 
les aura partagé. 

Chasse mémorable pour ce 27 Août 2019, que ça fait du bien ! Quelle saison, je ne suis pas prêt de l'oublier celle-ci.  



Un chef d’œuvre tout simplement cette situ à foudre en air sec de la nuit du 26 au 27 Août 2019 dans le Poitou.

Je vais m'en souvenir très longtemps ça c'est certain. 

Je me rappelle également qu'en parallèle l'amis cisco de Loudun en avait bien profité lui aussi de son côté quelques part 
posté entre Loudunais et le Thouarsais il me semble. 

Merci à vous pour votre attention et pour votre lecture.
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